



pro-interplast, Samstag, 7. September 2024

pro interplast Stand auf dem Weinfest zugunsten der Ukraine - 20.09.-22.09.2024

Einen LKW voll Blumen spendet Martin Löwer erneut für die Ukraine Hilfe von pro interplast. Total begeistert von der Arbeit des gemeinnützigen Vereins und seiner eigenen Teilnahme am letzten Ukrainehilfstransport, motivierte er durch seine erneute großzügige Spende die Vereinsmitglieder, wieder eine Stand auf dem diesjährigen Weinmarkt zu veranstalten. Neben schönen Blumen werden auch schmackhafte Weine und Getränke zugunsten der Ukraine angeboten.

Roman, von der anerkannten ukrainischen Partnerorganisation „Volunteers Support Ukraine“ wird ebenfalls auf dem Weinstand am Wochenende 20.-22.09.2024 anwesend sein und kann Auskunft über die derzeitige Situation in der Ukraine geben. Zurzeit ist es teilweise sehr problematisch aus der Ukraine auszureisen, daher ist pro interplast sehr dankbar, dass Roman als direktes Bindeglied zur Ukraine bei pro interplast auf dem Weinstand anwesend sein kann. Pro interplast freut sich auf zahlreichen Weinstandbesuch vor dem Einhardhaus in Seligenstadt und einen regen Austausch.